

2023 dearMoon

Der äußerst erfolgreiche japanische Internethändler und Kunstsammler Yusaku Maezawa beauftragt Elon Musk's SpaceX, ihn, Künstler und Astronauten in einem Starship um den Mond zu fliegen.

Aus über einer Million Bewerbern wurden 8 Künstler ausgewählt:

- Der DJ und Musikproduzent Steve Aoki aus den USA
- Der südkoreanische Musiker TOP - Choi Seung-hyun
- Der tschechische Choreograf Yemi A.D
- Die irische Fotografin Rhiannon Adam
- Der YouTuber (Everyday Astronaut) Tim Dodd aus den USA
- Der britische Unterwasser-Fotograf Karim Illiya
- Der Dokumentarfilmer Brendan Hall aus den USA
- Der indischer Schauspieler Dev D. Joshi

Ersatz sind:

- Die Snowboarderin Kaitlyn Farrington aus den USA
- Die japanische Tänzerin Miyu

Die Homepage <https://dearmoon.earth> stellt einen Start noch 2023 in Aussicht. Der 8-tägige Raumflug dürfte sich jedoch um mindestens ein oder zwei Jahre verschieben.

Yusaku Maezawa war vom 8. bis 19.12.2021 mit Sojus MS-20 in der Internationalen Raumstation.

Den Gmünder Weltraumfreunden wurde für Samstag, 11.11.2023 von 10-14 Uhr ein Sonderstempel in den Räumen des Philatelistenverbandes VÖPh, Getreidemarkt 1, 1060 Wien. genehmigt. Dazu wird es wieder mindestens eine personalisierte Marke geben. Vorschläge und Anregungen sind willkommen.